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Ordine Del Giorno:

1. Bilancio stagionale 2012/2013 e prospettive per la stagione 2013/2014.

2. Help Desk Maggio 2013 ed evento sociale di chiusura della stagione.

3. Status del Consiglio.

4. Situazione progetti: WiiLD Livorno, Sito, LinuxDay 2013, Fiera Elettronica 2013, Corsi.

5. Status Collaborazione con Circoscrizione 1.

6. Varie ed eventuali.

Membri del Consiglio presenti:

Alessio Maiorano - Vicepresidente
Fabrizio Carrai - Consigliere
Andrea Fede - Consigliere
Nicola Tobi - Consigliere
Diego Banti - Presidente

Ospiti presenti:
Enzo Bilanceri – Socio Ordinario e Onorario

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Resoconto:

La riunione inizia alle 21:30 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

Bilancio stagionale 2012/2013 e prospettive per la stagione 2013/2014

La stagione 2012-2013 è iniziata bene, con lo svolgimento del Linux Day 2012, la ormai consueta
partecipazione alla Fiera dell'Elettronica e il proseguimento dei vari progetti in cui l'associazione è
coinvolta. Tuttavia a causa di motivi personali di parte dello staff, la seconda parte della stagione
(da gennaio a oggi) ha subito una parziale battuta d'arresto.  In particolare non è stato possibile
organizzare gli annuali corsi di formazione generalisti e portare avanti il progetto GulliLAB, volto a
dare un laboratorio stabile all'associazione. Con il “rientro in servizio attivo” dei soci che si erano
dovuti  allontanare  si  conta  di  recuperare  entrambi  i  progetti  a  partire  dal  mese  di  Settembre,
lasciando  quindi  l'estate  alla  consueta  pausa  e  riprogrammazione  stagionale.  L'organizzazione
specifica di queste attività inizierà a partire dall'inizio della nuova stagione Gullista, cioè dal 1°
luglio 2013.

Help Desk Maggio 2013 ed evento sociale di chiusura della stagione

Dato il sufficiente numero di adesioni e la partecipazione anche di alcuni dei soci tecnicamente più
ferrati si stabilisce all'unanimità che l'Help Desk verrà fatto nei primi giorni di Giugno. Il giorno
preciso sarà concordato con la Circoscrizione 1 in base alle loro disponibilità.
Per quanto riguarda la cena sociale, sarà fatta anch'essa tenendo conto delle preferenze sui luoghi
dei  singoli  partecipanti.  Il  giorno  sarà  anch'esso  stabilito  in  questo  modo,  in  ogni  caso
preferibilmente di venerdì o sabato.

Status del Consiglio

Negli  ultimi tempi si  è riscontrata l'estrema difficoltà del Consigliere Nicola Tobi a partecipare
all'attività  del  Consiglio.  In  particolare,  motivi  di  natura  personale  lo  costringono  spesso  a
rinunciare alla partecipazione agli eventi e alle attività dell'associazione.
Dopo aver quindi concordato la decisione con il resto del Consiglio Nicola Tobi si dimette seduta
stante dalla carica di Consigliere.  Tuttavia, considerato il supporto e il contributo dato in passato
all'associazione  si  decide  all'unanimità  di  mantenere  l'accesso  di  Tobi  alla  ML-Consiglieri  e  di
considerarlo invitato stabile a tutte le prossime Assemblee del Consiglio. Sempre Tobi ci informa
inoltre che spera di poter tornare “pienamente operativo” entro la fine dell'anno e quindi di poter
rientrare in Consiglio, elezioni permettendo, alla prima occasione.
Contestualmente alle sue dimissioni:

1. Si stabilisce all'unanimità che durante la prossima Assemblea dei Soci Ordinaria saranno
svolte elezioni suppletive per i 3 posti di Consigliere attualmente vacanti. Chi volesse unirsi
al consiglio è invitato a manifestare già da ora la sua disponibilità, se lo desidera.

2. Per effetto delle regole dello Statuto che come noto impongono un equilibrio vincolante
all'interno del Consiglio Alessio Maiorano decade  dalla carica di Vicepresidente  e passa
quella di Consigliere. Potrà riassumere il ruolo di Vicepresidente al momento dell'elezione
di almeno un nuovo Consigliere.

3. Conseguentemente al rientro in carica come Consigliere Alessio Maiorano risulta, stando ai
voti  dell'Assemblea  dei  Soci  Straordinaria  dell'estate  del  2012,  il  Consigliere  Anziano
dell'Associazione.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Situazione progetti: WiiLD Livorno, Sito, LinuxDay 2013, Fiera Elettronica 2013, Corsi

Attualmente la situazione dei progetti è la seguente:
• WiiLD  Livorno  –  risultano  terminate  le  fasi  di  installazione  delle  3  lavagne  al  Liceo

Enriques  di  Livorno e  l'introduzione  e  la  formazione  inziale  all'utilizzo  all'interno della
scuola. E' stato inoltre svolto il 16 aprile scorso un Workshop durante il quale sono state
raccolte  le  adesioni  possibili  per  il  vero  e  proprio  corso  di  formazione  WiiLD  che  si
dovrebbe svolgere a Settembre di quest'anno.

• Sito web dell'associazione – è stata costruita la struttura con la nuova versione di Joomla, sta
iniziando in questi giorni la fase di “porting” del materiale del vecchio sito sul nuovo.

• Linux  Day  2013  –  L'argomento  è  stato  per  adesso  soltanto  accennato.  In  ogni  caso  è
praticamente  certo  che  si  volgerà  di  nuovo  nei  locali  della  Circoscrizione  1.
L'organizzazione inizierà dopo il 1° luglio 2013.

• Fiera dell'Elettronica 2013 – Anche quest'argomento è stato solo citato visto che mancano
ancora  diversi  mesi.  Si  ipotizza  di  poter  vendere  materiale  Hardware  riciclato  per
autofinanziare l'associazione.  Ulteriori  dettagli  e l'organizzazione verranno discusse dopo
LD13.

• Corsi:  per  recuperare  l'occasione  persa  in  primavera  si  prevede  di  svolgere  i  corsi  di
formazione generalisti a partire dal mese di Settembre. Ciò implicherà un notevole carico di
lavoro per l'associazione ma anche la possibilità di  massimizzare la visibilità delle attività
attraverso una pubblicità cumulativa di tutti gli eventi.
Si prevede di svolgere i corsi con la struttura decisa in precedenza: un corso base di 4/5
lezioni da 2h ciascuna sui principi dell'informatica e una veloce introduzione al concetto di
sistema operativo e GNU\Linux e un corso Intermedio dedicato all'approfondimento della
conoscenza del sistema e delle sue peculiarità da svolgere in 5/6 lezioni al massimo, sempre
da 2h ciascuna.
L'organizzazione inizierà a partire dal 1° luglio 2013.

Status Collaborazione con Circoscrizione 1

La collaborazione con la Circoscrizione 1 è attiva ma è stata poco utilizzata a causa della ridotta
attività dei mesi scorsi. Nei prossimi giorni sarà “rimesso in moto” il progetto GulliLAB che come
scritto precedentemente, aveva subito una battuta d'arresto e ci sarà a breve un incontro con i vertici
della C1 per completare i passi necessari all'insediamento del laboratorio nell'edificio.
Attualmente alla C1 sono presenti tavole e caprette utilizzate durante l'ultimo LD e altro materiale
che sarà successivamente collocato nel laboratorio.

Varie ed eventuali

1. Lunedì 3 Giugno alle ore 10 si terrà in provincia la firma del Protocollo di Intesa tra le
associazioni aderenti al progetti “Occhi Sulle Colline” e la provincia stessa. Il GULLI ha un
ruolo limitato, tant'è che siamo preventivamente usciti dall'ambito che riguardava tutta la
parte  della  sentieristica  e  le  altre  attività  di  valorizzazione  diretta  del  territorio  che
riguardano più da vicino le associazioni ambientaliste. Alla firma saremo presenti io e il
Consigliere Fabrizio Carrai.

2. Contestualmente all'imminente Help Desk sarà fatto anche il  rinnovo delle tessere per il
2013 che per i motivi spiegati precedentemente non è stato possibile fare prima.

Note:

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Nessuna.

Conclusione:

Non avendo altro di cui discutere il Presidente scioglie l'assemblea alle 23:30.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:


